

Die Umwelt

Ich finde es nicht in Ordnung, was sich die Politiker ausdenken, wie zB: Windmühlen abschaffen, aber alle sollen E-Autos fahren. Wo soll man denn bitte den ganzen Strom herkriegen ?

Und der Klimawandel; die Eisberge schmelzen , der Wasserspiegel steigt. Immer mehr Strände werden überflutet wie zB auf Sylt. Dort sind oft Bagger oder andere Fahrzeuge, die versuchen Sand aus dem Meer wiederzuholen.

Wo wir gerade bei Meer und Umwelt sind ; Ganz viel Plastik landet leider sehr,sehr oft im Meer! DAS IST SEHR SCHÄDLICH!

Und dann sterben leider sehr häufig Tiere!

Und unser Müll, was die Firmen dann nicht wieder einschmelzen, wird dann nach Afrika verschifft, dann sollen arme Leute vorallem Kinder darin herumwühlen, und das ohne Schutzkleidung, Handschuhe,Masken usw.

Denn sie sollen noch wertvollen Kram heraussuchen.Ob die Personen krank werden, ist denen EGAL!

Liebe Leser /Leserinnen, hiermit
wollte ich euch noch einmal klar
machen, wieviele Probleme es
auf diesem Planeten gibt!

Eure LENA

Und nun zu mir: Ich bin 10 Jahre alt
und wohne in Zetel